

KOMANDAN

Kunjungan PAUD Aisyiyah Bustanul Athfal , Polsek Jatibarang Polres Indramayu Kenalkan Tugas Polisi

Jatibarang - JATIBARANG.KOMANDAN.OR.ID

Jan 31, 2024 - 13:04



Indramayu, Ada suasana yang berbeda di pagi hari ini, suasana di Polsek Jatibarang, tiba-tiba menjadi ramai dan penuh keceriaan, hal ini dikarenakan Mako Polsek Jatibarang Polres Indramayu menerima kunjungan dari murid PAUD Aisyiyah Bustanul Athfal Jatibarang kegiatan ini diikuti oleh 50 murid, dan

Guru TK, Rabu (31/01/2022)

Dalam kegiatan tersebut murid PAUD Aisyiyah Bustanul Athfal dan guru bersapa salam ,silaturahmi serta Pengenalan dengan anggota Polsek Jatibarang dari pengenalan lingkungan Polsek ,Para Anggota Kepolisian dan juga pengenalan tugas-tugas kepolisian dari tiap unit yang ada di Polsek Jatibarang .



Kanit Binmas Polsek Jatibarang Aiptu H.Bambang Iswanto Menyampaikan Pengenalan sejak usia dini tentang tugas Polisi kepada kepada anak anak sangat perlu di lakukan, sehingga kehadiran Polisi kedepan nantinya tidak menjadi sosok yang menakutkan akan tetapi Polisi menjadi pribadi yang selalu dicintai oleh masyarakat.ujarnya.

Menurut keterangan guru pembimbing Taman Kanak Kanak,Sdri. Marini S.Pd. bahwa kegiatan kunjungan ke kantor polisi sangat bermanfaat, Siswa siswi TK tersebut mendapatkan materi pengenalan tugas kepolisian, belajar baris berbaris, mengenal rambu rambu lalulintas secara sederhana, motivasi dengan bernyanyi bersama, berkeliling melihat ruangan yang ada didalam Polsek dimulai dari ruangan pelayanan penjagaan sampai ke ruangan masing-masing unit.

Pada Kesempatan yang berbeda Kapolres Indramayu AKBP Fahri siregar melalui Kapolsek Jatibarang Kompol Rynaldi Nurwan Menyampaikan mengatakan, Polri adalah sosok yang humanis kepada anak-anak usia dini. Pengenalan tentang tugas kepolisian terhadap anak-anak ini sangat penting. Kalau anak-anak sudah mengenal polisi sejak dini, maka akan tertanam kepada mereka sosok polisi yang menjadi teladan bagi mereka, tutupnya. (jatibarang, 31/01)